

I. Présentation

Me llamo Pauline Lebecque. Tengo veinte años.

Vengo de la región parisina donde viví durante diez años. Después me mudé a Burdeos.

Soy una verdadera aficionada al deporte, sea cual sea, el fútbol, hacer running, la natación... Pero me encanta particularmente el tenis. Juego al tenis desde que tengo seis años. Entrenaba dos o tres veces a la semana, aunque por cierto, durante los años de clase preparatoria, he tenido que aceptar renunciar temporalmente a mis entrenamientos y tengo muchas ganas de poder reanudar con una práctica normal, echando partidos individuales como en equipo. Conseguí así la clasificación 15/1 al cumplir 16 años.

Este mismo año, quise compartir mi pasión. Por eso di clases de tenis a niños entre 4 y 12 años. Tenía dos objetivos:

- por un lado uno profesional: el de hacerles progresar para ofrecer resultados a mi club.
- por otro lado, uno personal : transmitirles mi pasión por el tenis y hacer que les gustara el tenis tanto como a mí me da gusto.

Aquel contacto con el otro, lo tengo desde que soy pequeña, cuando ayudaba a mi abuela en su tienda de venta de alimentos para los animales.

Pero hoy quisiera trabajar en el comercio y llegar a ser responsable marketing en los grandes grupos deportivos como Nike o Adidas. En efecto, quisiera compatibilizar tres aspectos que me parecen esenciales:

- primero, actuar desde la conceptualización hasta la comercialización del producto, saber dónde vender el producto, a qué precio, a quién...
- también, moldear (= façonner) una imagen de marca encontrando personajes famosos que representen la marca, o sea los embajadores, las caras de las marcas (= égéries).
- por último, trabajar con un equipo.

Precisamente, para concretizar mi proyecto profesional, quisiera ingresar en su escuela. Sé que su escuela ofrece un máster en la gestión de empresas deportivas, lo que corresponde perfectamente a lo que ambiciono profesionalmente. Las prácticas que podré realizar en este ámbito también serán muy útiles para preparar mi futuro laboral. Por lo demás, podré aportar mucho volcándome en las asociaciones deportivas de la escuela.

II. Experiencias profesionales

1. Reino Unido

Trabajé como camarera en un hotel de lujo en Londres, el Ham Yard Hotel, un hotel de la compañía Firmdale. Aquella compañía cuenta con ocho hoteles en el Reino Unido y uno en Nueva York.

Traía los platos desde la cocina hasta la sala. Lo mas difícil era aparentar calma en la sala por delante de los clientes, aunque en la cocina teníamos que trabajar muy rápidamente, a un ritmo totalmente desbocado.

Tenía que trabajar con un equipo de extranjeros y entender lo que me decía mi jefe.

Tenía muy poco descanso ya que trabajaba nueve horas al día con solo treinta minutos de pausa.

2. Hice una práctica en una tienda especializada en el tenis como vendedora durante una semana.

Tenía que acoger a los clientes y aconsejarlos sobre los productos. Aquella experiencia fue la primera en deporte y me confirmó que quería trabajar en el deporte a largo plazo.

3. Trabajé en las viñas para el Château de France durante un mes en el verano de 2015.

Tenía que cortar las viñas para que las uvas tomaran el sol, e hice las vendimias en verde también (cortar las uvas maduras y poco prometedoras para dejar solo las que producirán el mejor vino).

Entendí mucho respecto a las etapas de la producción del vino. Para más inri, comprendí la epidemia de la filoxera que mató la mayor parte del viñedo francés durante el siglo XIX.

4. Voy a trabajar en la tienda de deporte Décathlon este verano como responsable de la sección deportes de raqueta, deportes colectivos y naturaleza.

III. Cuestiones potenciales

1. Cualidades y defectos :

- Soy muy dinámica, me gusta dedicarme a muchas tareas. Por ejemplo, en tenis, di clases es decir que las recibía, después las impartí, organizaba actividades para mi club cada miércoles por la tarde, y organizaba el torneo en mayo.
- Soy muy tenaz, obstinada, combativa. Y creo que hace falta serlo para cursar no solo dos años de clase preparatoria sino tres, puesto que he querido trabajar duro un año más, repetir clase, para apuntar más alto.
- Soy muy positiva y optimista. Prefiero ver el buen lado de las cosas sin dejar de saber que el mundo no es el país de las “gominolas”, sé muy bien que la vida no es siempre de color rosa.
- Tengo mucha energía y entiendo que puede incomodar a algunas personas más tranquilas. Pero, en el sector profesional, estoy muy atenta a cada uno para ser lo más eficaz posible y que los resultados de todos estén a la altura, sean lo mejor que puedan. (*CF définition Leadership: influence d'un individu sur un groupe dans le but d'atteindre un objectif partagé*).
- Soy muy franca, hablo sin rodeos, y soy consciente de que esta cualidad puede convertirse en un defecto si llega a herir a algunos, por eso sé que ser franca está bien, pero siempre respetando a los demás, tratándolos como corresponde.

2. Viajes :

1.1 : Amsterdam

Viajé a Amsterdam en Holanda en mayo de 2014 tras presentarme a los exámenes.

- descubrí una ciudad sostenible donde las bicicletas tienen la prioridad sobre los coches y los peatones.

- descubrí una maravillosa ciudad con sus canales que cruzan las calles.

- visité el museo Van Gogh. Así entendí sobre el impresionismo. Particularmente, recuerdo el

autorretrato del hombre con un sombrero, pintado con una infinidad de puntos de pintura juntados, que me dejó bastante pasmada.

1.2 : Mallorca:

Viajé a Mallorca en mayo de este año.

- descubrí la gastronomía local como las famosas tapas (pan con tomate, gambas, patatas bravas...)
- visité la catedral, un edificio cristiano, que tiene el mayor rosetón de vidrios de toda Europa.
- fui al último edificio que se queda de la dominación árabe: los baños árabes. Agua caliente caída del techo de piedra.

3. Burdeos:

Me encanta esta ciudad.

- me gusta muchísimo la arquitectura con sus piedras blancas que fueron limpiadas. Numerosos edificios fueron remodelados. Recientemente, los muelles fueron remodelados ; se puede pasear a la orillas del Garonne, e ir de compras.
- es una ciudad muy dinámica y cada vez más sostenible con el desarrollo reciente del tranvía, de los Vecub (bicicletas en libre servicio) y los batcub (barcos que permiten cruzar el Garona).
- Burdeos está pasando a ser una ciudad de nivel internacional. Atrae a cada vez más turistas construyendo muchas infraestructuras como el nuevo estadio El Matmut Atlantic para acoger los partidos del Euro 2016.
- o la Ciudad del Vino cuya meta es acoger a los extranjeros aficionados del vino. *cf descriptivo oficial: En una superficie de 14.000 m², este recinto único dedicado al ocio y a la cultura permitirá descubrir todas las facetas del alma del vino. Los niños y los adultos vivirán esta experiencia a través de un recorrido de visita estructurado alrededor de 20 temáticas que estimularán los cinco sentidos. El recorrido permanente como actor de su descubrimiento.*

El visitante realiza un viaje en el tiempo y el espacio al encuentro de las civilizaciones del vino. Talleres de descubrimiento y de cata, exposiciones temporales, una tienda con vinos del mundo, un bar de vinos, un mirador, un restaurante panorámico en la sexta planta y una plataforma ecoturística completan la oferta

4. Libros:

El último libro que leí es El amante de Marguerite Duras. Me ha encantado esta autobiografía mezclada de ficción. Cuenta la historia de una adolescente francesa de 15 años que vive en Indochina que se enamora de un rico banquero chino que le lleva 12 años. Sin embargo, su madre toma distancia, su hermano es violento y su padre está muerto, y el padre del hombre chino no acepta que su hijo se enamore de una joven mujer. → aquel libro cuestiona cómo vivir su historia de amor sin la aprobación de su familia. Es más, me ha gustado el estilo de escritura de Marguerite Duras con numerosas descripciones pero dinámicas.

Voy a empezar Dans les forêts de Sibérie (= en los bosques de Siberia) de Sylvain Tesson ya que he visto la adaptación al cine en preestreno. El actor Raphael Personnaz y el director Safy Nebbou han tratado de la filmación/ rodaje al lado del lago Baikal en Siberia. Los paisajes eran maravillosos y la película era muy impactante, contando la historia de este hombre que deja su vida cómoda para vivir en la naturaleza y sentirse libre.

5. Película :

La última película que vi es Mustang. Cuenta la historia de cinco hermanas turcas cuyos tío y abuela les impiden salir de su casa, de ir a las escuela como los otros niños del pueblo. Les obliga casarse con hombres desconocidos.

Son impactantes y conmovedoras imágenes de estas chicas encerradas aunque son llenas de energía positiva.

Mi momento preferido es cuando logran escaparse de su casa para tomar el autobús de la ciudad y ver la final de la copa de fútbol del país (prohibida a los hombres que se han mostrado violentos).

6. Cultura:

Me interesa mucho el vino. Fui a numerosas puertas abiertas de castillos para descubrir viñedos, catar vinos, y entender sobre la historia de estos castillos. Visité también la Ciudad del Vino que recientemente abrió sus puertas en Burdeos. Entendí mucho sobre la historia y la economía del comercio del vino.

7. Mis modelos :

Desde un punto de vista profesional, admiro a Isabelle Kocher. Es la primera mujer en manejar una compañía del CAC40, Engie. Tiene también cinco niños, es decir que consigue compaginar un verdadero y deslumbrante éxito profesional y personal. Me encanta muchísimo a Rafael Nadal, uno de los mejores tenistas a nivel mundial. Logró ganar Roland Garros nueve veces, gracias a su talento, la eficacia de su lift y su tenacidad.